

ASAMBLEA INFORMATIVA EN EL COACAB

Barcelona, 5 de septiembre de 2014.- El Colegio de Agentes de Aduanas de Barcelona celebró ayer una Asamblea Informativa, en cuyo transcurso fueron tratados asuntos de especial interés para los colegiados, como los referidos a la **Misión Empresarial del Puerto de Barcelona a México** y las novedades existentes respecto a la normativa referida al **Ingreso y Reembolso del IVA**.

Durante la reunión, que contó con una numerosa asistencia, el presidente, Antonio Llobet, invitó al director de promoción de la Comunidad Portuaria a que expusiese la importancia de la Misión al país centroamericano, que tendrá lugar entre el 4 y el 11 del próximo mes de octubre. Apoyándose en sus principales indicadores económicos, Manel Galán se refirió al notable incremento de nuestras transacciones comerciales con México y subrayó la necesidad de apoyar la iniciativa emprendida por el Puerto de Barcelona, por lo que supone de dinamizadora de los intereses de nuestros clientes y proveedores.

Se refirió también el presidente al controvertido asunto del Reembolso del IVA, manifestándose concluyente en cuanto a la necesidad de que o la liquidación del mencionado impuesto se realiza directamente al importador o la normativa vigente en la actualidad se mantiene sin modificaciones.

En cuanto al recurso que tanto FETEIA como ATEIA Tenerife y ATEIA Las Palmas han presentado contra el Real Decreto que modifica el actual en materia de representación aduanera, Llobet anunció que el Consejo colegial se ha personado en los tres procedimientos.

Informó, asimismo, de que el pasado 19 de Agosto, el Consejo presentó recurso ante la Agencia Tributaria contra los apéndices VIII y IX del DUA por entender que contravenían los intereses del colectivo.

Todos los mencionados argumentos suscitaron numerosas intervenciones de los asistentes, que permitieron precisar asuntos tan candentes como los contactos que se están manteniendo con las autoridades, en defensa de los intereses nuestros miembros, ante las nuevas disposiciones que afectan a la profesión.

Para más información de Prensa:

Estrategia

Patricia Fernández-Deu / patricia@estrategia.es

M. 659467545